



Chères barberaziennes,
deux barberaziens,

Fin juin 2020, vous portiez la liste que je menais en tête du deuxième tour des élections municipales, me permettant d'accéder à la fonction de maire de Barberaz jusqu'en mars 2026.

Malgré les crises successives, qu'elles aient été sanitaires, financières ou sociales, les élus et moi-même avons su prendre des décisions importantes, parfois difficiles, et **tenir nos engagements**. Je suis ainsi fier de notre bilan, que vous recevrez bientôt dans vos boîtes aux lettres. Je suis aussi particulièrement fier de mon équipe, qui s'est élargie à des élus de la minorité au fil des années, et qui a démontré **une présence sur le terrain et une écoute de vos besoins au quotidien**.

Nous avons tenu nos engagements pris il y a 6 ans, innové, transformé la commune tout en vous **concertant**. Nous avons fait de Barberaz une commune **où l'on vit mieux**, même s'il reste beaucoup à accomplir.

Le **mandat de maire est pour moi le plus intéressant**, car au plus près des habitants. Il permet de changer la vie de ses concitoyens, de voir des transformations rapides. Mais c'est un **mandat très engageant et difficile**. Le maire est sollicité de manière permanente sur tous les sujets, et par tous les canaux, parfois au détriment des relations familiales et amicales. C'est la raison pour laquelle j'ai longuement **mûri ma décision**, prise il y a quelques mois.

Je vous informe donc que **je solliciterai votre confiance les 15 et 22 mars prochains, pour un nouveau mandat**, entouré d'une équipe de femmes et d'hommes à votre image, renouvelée pour moitié et rassemblée derrière un seul objectif : **servir l'intérêt général**.

J'ai 31 ans.

En bref

Barberazien depuis mon premier jour.

Maire depuis 2020, vice-président de Savoie Déchets depuis 2022.

Conseiller délégué à la politique et aux aménagements cyclables à Grand Chambéry depuis 2024.

Attaché d'administration de la Fonction Publique d'État (en disponibilité).

Grâce à un **bilan dont nous sommes fiers et à une équipe soudée**, pour la première fois depuis des décennies à Barberaz, aucun adjoint, aucun élu de la majorité ne se présentera contre le maire sortant.

Mieux encore, **j'ai l'honneur d'être accompagné** par notre ancienne conseillère départementale, **Nathalie Laumonnier**, et ses soutiens, pour cette nouvelle mandature.



Malgré nos divergences il y a 6 ans, Nathalie a démontré une formidable **capacité à s'éloigner des clivages politiques traditionnels** pour s'impliquer avec sérieux dans les délégations que je lui ai confiées dès 2020. **Nous avons ainsi tissé, tout au long du mandat, des liens de confiance et d'amitié.** C'est donc logiquement que je lui ai proposé d'intégrer la majorité et de prendre des responsabilités importantes après mars 2026, à mes côtés.

L'équipe qui se construit est plurielle, de tous âges, de toutes sensibilités et partage les orientations que nous avons données pour Barberaz depuis 2020. Vous aurez l'occasion dans les prochaines semaines de la découvrir et de l'apprécier.

J'ai décidé il y a plusieurs années de ne pas m'engager dans un mandat pour l'abandonner en cours de route. Bien que l'on me propose régulièrement de porter une candidature sur des mandats nationaux, je le refuse et continuerai à le refuser. **Ainsi, si je suis réélu maire en 2026, je mènerai mon mandat à son terme.**

Nous avons besoin de vous toutes et tous pour porter à Barberaz une vision d'avenir, pour partager une ambition collective, pour **continuer d'en faire une commune où il fait bon vivre, où vous êtes respectés et écoutés.**

En attendant de venir vous rencontrer, nous vous donnons rendez-vous pour **des premières réunions participatives, ouvertes à toutes et tous, pour co-construire le programme :**

- **Mercredi 3 décembre** : Salle Daisay - 1 route de la Villette
- **Mardi 9 décembre** : Salle du Stade - 14 bis chemin des Prés
- **Lundi 15 décembre** : Petite Salle Polyvalente - 1 av. du stade
- **Mardi 16 décembre** : Foyer Hubert Constantin - 14 rue Centrale

Entre 20h et 22h,
venez le temps que
vous voudrez, quel que
soit votre quartier !

Sincèrement,
Arthur BOIX-NEVEU